

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer y BioNTech suministrarán cien millones de dosis adicionales a EEUU

El Gobierno de Estados Unidos pagará 1.950 millones de dólares por este reparto extra de la vacuna contra el coronavirus.

PlantaDoce
12 feb 2021 - 17:30



Pfizer y BioNTech aumentan el reparto de vacunas. Ambas compañías han anunciado este viernes que el Gobierno de Estados Unidos ha ejercido la opción para adquirir cien millones de dosis adicionales. Esto eleva a **300 millones el número total de dosis** que deben suministrar las empresas a la administración Biden.

El Gobierno de Estados Unidos pagará 1.950 millones de dólares por cien millones de dosis adicionales. Los residentes estadounidenses continuarán recibiendo la vacuna de forma gratuita, de acuerdo con el compromiso de acceso gratuito a las vacunas Covid-19.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pfizer-y-biontech-suministraran-cien-millones-de-dosis-adicionales-a-eeuu>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

“Apoyamos el plan de la nueva administración para vacunar a la mayor cantidad de personas lo más rápido posible porque existe una necesidad urgente de ayudar a proteger a las personas de este virus”, según ha explicado Albert Bourla, presidente consejero delegado de Pfizer. “Nos complace trabajar para proporcionar estas vacunas adicionales, de modo que más estadounidenses reciban su primera y segunda dosis lo antes posible”, añade el ejecutivo.

Pfizer ha cerrado el ejercicio económico 2020 con un beneficio de 7.930 millones de euros

Las instalaciones de Pfizer en Kalamazoo, Michigan, continúan siendo el emplazamiento para la fabricación de la vacuna Pfizer-BioNTech. La vacuna, que se basa en la tecnología de ARNm patentada de BioNTech, fue desarrollada por BioNTech y Pfizer. **BioNTech es el titular de la autorización de comercialización** en la Unión Europea y el titular de autorizaciones de uso de emergencia o equivalentes en Estados Unidos, Reino Unido y Canadá.

Pfizer presentó la semana pasada los resultados económicos correspondientes al ejercicio 2020. La *farma* registró un beneficio neto atribuido de 7.930 millones de euros el año pasado, un 40,9% menos respecto a 2019.

El grupo aumentó sus ventas anuales un 1,8%, hasta 41.908 millones de dólares. Por sectores, la facturación de Pfizer en el área de medicina interna se incrementó un 2%, hasta 9.003 millones de dólares; los ingresos del área de oncología se elevaron un 21%, hasta 10.867 millones de dólares y las ventas de vacunas ascendieron a 6.575 millones de dólares, un 1% más.